

知性・情操・健康・友愛の調和のとれた発達を目指す

田辺中だより

No.2 令和4年5月9日発行
京田辺市立田辺中学校

京田辺市興戸北鉾立2-1番地
TEL:0774-62-0021 FAX:0774-62-5099

学校ホームページURL【<http://www.kvotanabe.ed.jp/nc21/tanabe-ih/htdocs/>】

新しい仲間と有意義な生活を！

教頭 佐々木 みゆき

新しい学年、新しいクラスにも少しずつ慣れ、ようやくみんなの名前も覚え、自分の名前も覚えてもらった頃と思います。1年生も徐々に学校生活に慣れてきて、打ち解けた雰囲気の中、元気いっぱい活動する姿も多くなってきています。

また、4月16日、17日には綴喜地方春季体育大会が行われ、部活動も本格的にスタートしました。部活動は、技術・体力・精神力を鍛えることはもちろんですが、「人間力」としての仲間づくりや態度・マナーなども鍛える場であり、部活動を通して人間的にも大きく成長してくれることも期待したいと思います。一人ひとりの生徒が年度当初のフレッシュな気持ちを持ち続け、これからの学校生活を有意義なものにしてほしいと思います。

先月の学校だよりで校長先生から目標を達成するための秘訣（イロハ）を教えてくださいました。「イ」は、一生懸命に、「ロ」は、労（努力や苦労）を惜しまず、「ハ」は、はつらつと元気に行動するでした。1月たった今、4月にたてた目標を達成するための自分の姿を今一度振り返ってみてください。みなさんのスタートはどうだったでしょうか？

戦国武将の武田信玄の言葉に「一生懸命だと知恵がでる、中途半端だと愚痴が出る、いい加減だと言いつけが出る」という言葉があります。何事にも言えることですが、中途半端に終わるとそれを周りのせいにして愚痴を言いたくなり、いい加減にやってしまうと、指摘された時思わず言いつけをしたくなるものです。信玄が「一生懸命だと知恵が出る」と言っているように、一つの物事をあきらめず、粘り強く、やり抜いていくこと、そこには新たな発見があり、普段見えないものが見えてくることもあります。先ほどもふれましたが1月たった今、学校生活をもう一度振り返り、中途半端に終わらせたり、いい加減に済ませたりしていることはないか、見直してみてもどうでしょうか。

子育て、教育という意味では私たち教職員も同じではないかとも考えています。一生懸命子供たちと向き合っていると、ちょっとした変化に敏感になり、新たな工夫も生まれてきます。そういった気づきの共有を今年度は大切にしたいと考えています。どうか今後とも本校教育へのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



綴喜地方中学校春季体育大会結果

種目名	結果
野球	第3位
サッカー	第3位
ソフトボール	準優勝
ソフトテニス男子	惜敗
ソフトテニス女子	惜敗
バスケットボール男子	惜敗
バスケットボール女子	優勝
バレーボール男子	第3位
バレーボール女子	第3位
卓球男子	惜敗
卓球女子	惜敗
バドミントン男子	惜敗
バドミントン女子	準優勝
剣道男子	優勝
剣道女子	準優勝
ハンドボール男子	準優勝
ハンドボール女子	優勝

個人結果

バドミントン男子シングルス
 第2位 中井 嵩道 第3位 高尾 彰馬
バドミントン女子シングルス
 第1位 折井 真彩
バドミントン男子ダブルス
 第2位 金澤 新、吉田 太一
剣道男子
 第3位 金子 恵大、奥田 雅大
剣道女子
 第1位 徳重 歩美 第2位 富山 楓菜
 第3位 角田 実優



田辺中生の活躍

4月18日の全校集会 (Zoom) で表彰式をしました。教室で拍手がおこっていました。



交通安全教室・非行防止教室

警察署の方々に来ていただいて交通安全教室、非行防止教室を実施しました。交通安全教室では自転車に乗る際の注意事項等についても確認していただきました。今一度自分で必要な教材を確認し持ち帰りの荷物を考える等安全な自転車走行に努めてください。
 非行防止教室では SNS のトラブル等について全ての学年で授業をしていただきました。ご家庭で携帯電話を使う際のルール確認もお願いいたします。



今後の予定

5月9日(月)	部活動一斉ミーティング
5月19日(木)	1年生校内学習 *校内でレクリエーション等様々な工夫した活動を計画しています。 2年生校外学習 京都方面 3年生修学旅行 九州方面 (5月19日~21日)
5月23日(月)	3年生代休日
5月24日(火)	テスト期間部活動停止 (~6月1日)
5月28日(土)	綴喜陸上大会
5月30日(月)	教育実習開始 (~6月17日)
5月31日(火)	中間テスト
6月1日(水)	

田辺中学校には ALT としてジャリカ先生が勤務しておられます。英語の授業や部活動（国際文化部）などでもお世話になっています。

今年度は学校便りやホームページ等を通して外国の文化や他国から見た日本等についてご紹介いただけたらと考えています。

The letter from Jalika

Hello,

My name is Jalika Ceesay. I am from America. I am 26 years old. I lived in New York City and Madison, Wisconsin. New York City is famous for Spiderman. He is from Queens, New York. I was born in Bronx, New York. Wisconsin is famous for cheese and water parks. Wisconsin is by the Great Lakes (五大湖). So, there are many water parks. I have 2 brothers and 2 sisters. We were all born in America.



My family is from Gambia. Gambia is a small country in West-Africa. It is famous for peanuts and the beautiful Gambian river. In Gambia, people speak many languages. Mandinka, Wolof, Seleh, Sarahule, Jolof, Fula, and much more. My family speaks Mandinka. I speak Mandinka and English. I am learning Japanese. Japanese is a very interesting language.



Now, I live in Kyotanabe. I have lived in Kyotanabe for almost 4 years. I enjoy living here.

I teach at Tanabe Junior High School and Tanabe Elementary School. Working with children is fun. The students are always happy to learn and they are very kind. I also learn many interesting facts from students. They are always happy to share what they know.

（日本語意味） *わかりやすいように省略したり付け足したりしているところがあります。

こんにちは。私の名前はジャリカ シーセイです。アメリカから来た26歳です。ニューヨーク市とマディソン（ウィスコンシン州中南部に位置する都市）という所に住んでいました。ニューヨーク市はスパイダーマンで有名です。スパイダーマンはニューヨークのクィーンズ区出身です。私はニューヨークのブロンクス区で生まれました。ウィスコンシン州はチーズとウォーターパーク（水の公園）で有名です。またウィスコンシン州は五大湖のそばにあります。だからウォーターパーク（水の公園）がたくさんあるのです。私には兄弟が2人、姉妹が2人います。みなアメリカで生まれました。私の家族はガンビアという西アフリカの小さな国出身です。ガンビアはピーナッツと川で有名です。ガンビアではマンディンカ語、ウォロフ語、フラン語など6種類以上の言語が話されています。私の家族はマンディンカ語という言語を話します。私はマンディンカ語と英語を話します。そして今日本語を勉強中です。日本語は本当に興味深い言語です。

今、私は京田辺市に住んでいます。ここに来ておよそ4年になります。本当に京田辺市での生活は楽しいです。田辺中学校と田辺小学校で教えているのですが、子供たちに英語を教えることは本当に楽しいです。みな楽しんでくれますし、とても親切にしてくれます。生徒たちから学ぶことも多いです。みな積極的に知っていることを教えてくれます。

